

ALMERÍA



Estudiantes del CEIP Ave María del Diezmo jugando en el patio durante la jornada del programa de refuerzo. RAFAEL GONZÁLEZ

Refuerzo educativo y ocio para más de 1.100 alumnos al acabar el curso

● Son en total 26 los colegios de toda la provincia de Almería que cuentan con este programa gratuito

María Baeza

El delegado de Desarrollo Educativo, Francisco Alonso, visitó ayer el CEIP Ave María del Diezmo, con el objetivo de conocer de cerca como se está desarrollando el Programa de Refuerzo Educativo Estival que desde hace 5 años organiza la conserjería de desarrollo educativo y formación profesional. Este colegio es uno de los dos centros de la capital en el que se desarrolla este programa, junto con el CEIP El Puche.

En total 1.125 alumnos disfrutaban de esta iniciativa, 1.055 de

primaria y 70 de secundaria, repartidos en los 26 colegios de la provincia de Almería que llevan a cabo este plan de manera totalmente gratuita para las familias.

En el colegio Ave María del Diezmo este es el cuarto año consecutivo que se realiza, que cuenta con nueve grupos, con una media de 10 alumnos por clase, aunque en estos últimos días de julio la cantidad de niños que acuden se ha visto reducida, ya que muchos de ellos se marchan a Marriñecos para visitar a sus familias.

En este centro se fomenta la integración y la multiculturalidad, ya que acuden a sus aulas niños de diferentes nacionalidades, procedentes de los barrios de Los Molinos y El Puche. Durante las mañanas los niños refuerzan competencias como matemáticas, inglés y lengua; cuyo desarrollo es fundamental, ya que esta repercute directamente en los resultados escolares. Aunque la

mayoría de los alumnos hablan perfectamente español, en algunas ocasiones sus familiares no, lo que supone un obstáculo entre familias y centro, por lo que todo lo que se haga en materia de competencia lingüística es positivo para los niños y para el propio colegio.

Además, también se realizan talleres de hábitos saludables y de educación física, que se desarrollan en el patio, uno de los lugares más frescos del centro.

Durante los talleres de deportes han añadido otro tipo de recursos menos habituales, como una cama elástica, hinchables con agua y piscina, con los que

realizan yincanas y batallas de agua para que los más pequeños practiquen deporte físico, se diviertan y se refresquen. La intención de los profesores es realizar múltiples actividades que estimulen a los alumnos y refuercen las ganas de continuar acudiendo al programa, por ello, también se organizan actividades fuera del horario escolar como excursiones a la playa o al cine, a las que en ocasiones pueden acudir los familiares de los niños.

Los alumnos del centro, que van de edades entre 6 y 14 años, no quieren que el curso llegue a su fin, ya que dicen que casa se aburren, mientras, en el colegio se divierten, juegan y se relacionan con sus compañeros. Todas las clases en las que trabajan están aclimatadas para hacer frente a las altas temperaturas de los meses de verano, desde el colegio han asegurado que durante este curso han instalado 7 aires acondicionados.

El delegado visita el CEIP Ave María del Diezmo, uno de los centros adscritos al programa en la capital

Veinte escuelas de verano para menores en riesgo de exclusión

Redacción

La delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía en Almería, Aránzazu Martín, junto al delegado de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad, Francisco Bellido, visitaron en Alhama de Almería, una de las escuelas de verano gestionadas por la FAAM en la provincia de Almería. En total, el programa se lleva a cabo en 20 centros repartidos entre la capital, Albox, El Ejido, Roquetas de Mar, Alhama de Almería, Berja, Cuevas del Almanzora, Níjar y Vícar. En este proyecto participan 774 menores de entre 3 y 16 años, que gracias a estas escuelas pueden disfrutar de un verano divertido, alegre y diferente.

La delegada ha defendido el papel integrador de este servicio, el cual atiende a niños y niñas pertenecientes a familias con dificultades económicas o en situación de riesgo de exclusión. Este programa, tiene como objetivo garantizar tres comidas diarias, desarrollar actividades socioeducativas, de ocio y tiempo libre, así como permitir la conciliación familiar y laboral.

Aránzazu Martín ha reconocido que las escuelas de verano son un ejemplo de cómo, mediante la unión entre administraciones y entidades del Tercer Sector, se puede conseguir un objetivo común, en este caso, el bienestar de los niños y niñas que residen en zonas vulnerables. Las distintas entidades que han formado parte de este programa de verano han sido "Almería Acoge", "El Saliente", "FAAM", "Innova", "La Traña", "Movimiento por la Paz", "Proteggidas para la integración", "Itaca", "AFIM 21", "Rompiendo Barreras" y "Cruz Roja".

Caicedo y Luis Rogelio se suman a los 6 escaños del PP de Almería en las Cortes

Redacción

El Partido Popular de Almería sigue sumando cargos en las diferentes cámaras legislativas. A los tres diputados nacionales y tres senadores que el PP obtuvo el pasado domingo tras los escrutinios del 23-J, se han sumado dos senadores autonómicos, Luis Rogelio Rodríguez y Jesús Caicedo,

después de que el pleno del Parlamento Andaluz haya ratificado la propuesta de designación como senadores autonómicos.

Luis Rogelio Rodríguez y Jesús Caicedo han agradecido al presidente del PP Andaluz, Juanma Moreno y al presidente del PP de Almería, Javier A. García, esta nueva responsabilidad que ejercerán en Madrid junto a Miguel

Ángel Castellón, Juan José Matarí y Carmen Belén López.

El PP de Almería contará por primera vez con cinco senadores en la Cámara Alta. Para Javier A. García, estos nombramientos son "una buena noticia para Almería y para los almerienses" porque según ha asegurado que ambos defenderán Almería "con uñas y dientes".



Luis Rogelio y Jesús Caicedo junto a Javier A. García en Sevilla.

El Parlamento reforma por unanimidad la ley de personas con discapacidad

La modificación mejora la atención en estaciones de servicio y el control del uso de las plazas de aparcamientos reservados al colectivo

JOSÉ LUIS PIEDRA

SEVILLA. El Pleno del Parlamento andaluz aprobó ayer por unanimidad la reforma de la Ley de los Derechos y la Atención a las Personas con Discapacidad en Andalucía vigente hasta ahora para introducir diversas mejoras en accesibilidad y movilidad para este colectivo. La modificación de esta norma contó así con el apoyo de todos los grupos parlamentarios y solo una enmienda presentada por el PSOE-A fue rechazada.

El objetivo de esta reforma es garantizar al colectivo de personas con discapacidad una atención adecuada en las estaciones de servicio de combustibles y carburantes y también mejorar el control en el uso de las plazas de aparcamientos reservados a este colectivo, ampliándose a terceros el régimen sancionador por el mal uso de las tarjetas que autorizan estos aparcamientos.

La reforma establece que las instalaciones en las que se pongan a la venta, a través de máquinas expendedoras o suministra-

doras automáticas bienes como combustibles y carburantes deberán contar con personal cualificado que asista a las personas con discapacidad si éstas no cumplen con las exigencias de la accesibilidad universal.

La otra modificación introducida en la norma ha sido la que respecta al régimen sancionador en materia de infracciones por el uso indebido de la tarjeta de esta-

ciónamiento para personas con movilidad reducida. Se trata de evitar con este cambio que las sanciones recaigan sobre las personas titulares y dejen impune la conducta de terceras personas que, en la mayoría de los casos, acaban siendo las responsables de estos abusos a través de un mal uso de dichas tarjetas, ya que hasta ahora solo se sancionaba al titular de la tarjeta y no al in-

fractor por un uso fraudulento.

Tras finalizar el debate sobre la reforma de esta ley, la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad, Loles López, intervino para agradecer a todos los grupos políticos su trabajo y su compromiso unánime y compartido para mejorar la vida de las personas con discapacidad y avanzar en su bienestar y derechos, como se refleja en

esta modificación de la norma.

La reforma de esta norma se había quedado pendiente en la anterior legislatura al disolverse la Cámara andaluza con motivo de la convocatoria anticipada de las elecciones autonómicas el 19 de junio del año pasado.

Todos los portavoces de los distintos grupos parlamentarios coincidieron en resaltar la mejora que supone la reforma de la ley que se ha aprobado, aunque al mismo tiempo reconocieron que quedan todavía muchas cosas por hacer para avanzar en el bienestar y en los derechos de las personas con discapacidad, lamentando algunos grupos que no se haya acometido una reforma mucho más amplia y ambiciosa.

El Defensor del Pueblo advierte de retrocesos

El Defensor del Pueblo andaluz, Jesús Maeztu, alertó sobre varias situaciones que están provocando un retroceso de derechos para la ciudadanía, y que se han «cronificado». «Es inadmisibles que lo asumamos como algo cotidiano y normal», apuntó. Maeztu compareció ante el Parlamento para presentar el Informe anual de la institución, en el que ofreció un balance de más de 25.000 actuaciones en defensa de los derechos de la ciudadanía -12.400 quejas y otras 12.700 consultas con respuesta, a lo que se incluye más de 600 acciones de promoción de derechos- para las más de 30.000 personas que requirieron su intervención.



ROCÍO RUZ / EUROPA PRESS

El PSOE-A compara el 23J con el fallido intento de Javier Arenas de ganar la Junta en 2012

HÉCTOR BARBOTTA

SEVILLA. «Feijóo quiso hacer un Moreno y le salió un Arenas». La portavoz socialista en Parlamento y vicesecretaria general del PSOE de Andalucía, Ángeles Ferriz, recurrió a la historia, y también al sarcasmo, para trazar un paralelismo entre la noche electoral del pasado domingo y la del 25 de marzo de 2012.

Aquel día, que aún se recuerda con euforia en el PSOE de Andalucía y con amargura en el Partido Popular, se celebraron elecciones autonómicas en Andalucía y el candidato del PP, Javier Arenas, partía como claro favorito y las encuestas a favor. Apenas cuatro meses antes se habían celebrado elecciones generales con un triunfo avasallador del PP en Andalucía. Una simple extrapolación de esos resultados arrojaba el final de la supremacía política socialista y el inicio de una nueva era política en la comunidad autónoma.

Javier Arenas, que ya se veía como vencedor, decidió no acudir al debate programado por la televisión pública andaluza para no cometer errores que le privaran de una victoria que veía como segura. El candidato popular acabó ganando las elecciones, pero fue una victoria pírrica. Con 50 escaños se quedó a cinco de la mayoría absoluta y la suma de los 47 del PSOE y los 12 de Izquierda Unida le privó de convertirse en el primer presidente de la Junta no socialista. El cambio político en Andalucía tuvo que esperar siete años.

Ahora, la portavoz socialista revivió aquel episodio político que tan buenos recuerdos le trae para arremeter contra el candidato popular y de paso también contra Juanma Moreno, de quienes dijo que se creyeron «sus propias mentiras» y recibieron una cura de humildad en las urnas. En su opinión, Núñez Feijóo quiso emular al presidente andaluz, que obtuvo la mayoría absoluta el año pasado, pero

su resultado se le quedó corto como a Arenas hace una década.

Ferriz también recurrió a la historia reciente de Andalucía para recordar que Juanma Moreno llegó a la presidencia de la Junta tras unas elecciones en las que cosechó un magro resultado de 26 escaños a pesar de que ahora reclama a Pedro Sánchez que deje gobernar a Núñez Feijóo por ser el candidato más votado, por lo que lo acusó de actuar con cinismo e hipocresía.

Respuesta del PP

El portavoz parlamentario del Partido Popular, Toni Martín, negó que ambas circunstancias sean comparables, especialmente por la naturaleza de los aliados con los que Pedro Sánchez tiene previsto renovar su alianza política, a los que definió como «pandilla de inmoralidad e indecencia a la que viene a unirse un prófugo de la justi-

cia». Martín rechazó la analogía entre las victorias insuficientes de Arenas y Feijóo porque en su opinión la única semejanza radica en que en ninguna de las dos oportunidades el PSOE ha dejado gobernar al candidato más votado. Para el portavoz del PP, es llamativo que en su balance electoral, los socialistas andaluces hagan «la V de la victoria desde una derrota», y recordó que los populares han encadenado tres victorias electorales seguidas en Andalucía.

Por su parte, el portavoz de Vox, Manuel Gavira, advirtió al Partido Popular de que los votos que se han ido a su formación «no van a volver» y rechazó que el mayor reproche lanzado desde el PP tras su resultado insuficiente se haya dirigido al partido de Abascal. «Culpan a Vox por existir», lamentó el portavoz.

Para la portavoz de Por Andalucía, Inmaculada Nieto, el 23-J ha marcado un punto de inflexión en Andalucía e invitó a Juanma Moreno a reflexionar sobre si en estos años ha defendido a la comunidad autónoma y si ha aprovechado los recursos con los que ha contado.

Elegidos los cuatro nuevos senadores por designación autonómica

IDEAL

SEVILLA. El pleno del Parlamento andaluz eligió ayer a cuatro nuevos senadores por designación autonómica para cubrir las salidas de la Cámara alta de tres representantes del PP-A y de la hasta ahora senadora de Vox María José Rodríguez de Millán vinculadas al resultado de las elecciones del 23 de julio. Se ha elegido como nuevos senadores, a propuesta del grupo popular, a Inmaculada Hernández, Jesús Caicedo y Luis Rogelio Rodríguez Comendador, que cubrirán las vacantes que dejan los nuevos diputados electos Elías Bendo y Juan Bravo, y la alcaldesa de Jerez de la Frontera, María José García Pelayo, que, no obstante, seguirá en el Senado tras haber obtenido escaño.



Ángeles Ferriz

Mercadona dona al Banco de Alimentos 12.000 litros de leche

La institución benéfica había pedido ayuda por la escasez de este alimento en hogares almerienses

A. FERNÁNDEZ

La compañía de supermercados Mercadona ha donado más de 12.000 litros de leche al Banco de Alimentos de Almería. Una nueva entrega que en este caso responde a las necesidades expresadas por la institución benéfica por falta de este alimento básico en muchos hogares.

No es la única donación realizada en la provincia ya que en los primeros seis meses de este año ha hecho llegar a distintas entidades benéficas de la

provincia 189 toneladas de alimentos, equivalentes a 3.145 carros de la compra.

De esta cantidad, 16 toneladas fueron donadas al Banco de Alimentos de Almería y el resto ha sido donado diariamente entre las demás entidades y asociaciones benéficas con las que la compañía colabora en la provincia a lo largo del año.

Por otra parte los "jefes" (así llaman a sus clientes) también han colaborado en distintas iniciativas solidarias organizadas a lo largo del pasado año y, más recientemente, en la Ope-

ración Kilo de Primavera. Destaca la participación de estos en la Gran Recogida de Alimentos organizada por la Federación Española de Bancos de Alimentos en la que, gracias a la solidaridad de los clientes y a un 10% del total donado que Mercadona sumó a esta iniciativa solidaria, se consiguió recaudar más de 3,5 millones de euros, que se transformarán en más de 2.300 toneladas de productos de primera necesidad para los usuarios más necesitados.

Fruto de esa recaudación ya se ha entregado al Banco



Acto de entrega de la leche de Mercadona al Banco de Alimentos de Almería. LA VOZ

A la política de solidaridad se une la que Mercadona desarrolla en favor de la sostenibilidad

de Alimentos de Almería más de 21 toneladas de alimentos, equivalentes a 350 carros.

Uno de los compromisos que Mercadona mantiene con la sociedad es compartir parte de cuanto recibe de ella y para ello desarrolla su Plan de Responsabilidad Social, que atiende el componente social y ético a

través de distintas líneas de actuación sostenibles que refuerzan su apuesta por el crecimiento compartido.

Asimismo, la compañía comercial colabora con 32 fundaciones y centros ocupacionales en la decoración de sus tiendas con murales de trencadís, elaborados por más de 1.000 personas con discapacidad intelectual.

Cortijo Boutique 7 Calas en el club de calidad 'Rusticae'

El nuevo establecimiento se ubica en Rodalquilar y abrirá sus puertas mañana 28 de julio

A. FDEZ

El Club de Calidad Rusticae, que suma ya más de 250 alojamientos 'con encanto' en España, Portugal, Francia y el Arco Mediterráneo, y otros 90 en Latam, ha dado la bienvenida a una nueva incorporación: se trata del Cortijo



Una imagen de la terraza del hotel de Rodalquilar. LA VOZ

Boutique Siete Calas., ubicado en la localidad almeriense de Rodalquilar, en pleno corazón del Parque Natural de Cabo de Gata-Níjar.

Rusticae ha señalado que esta nueva incorporación cumple con los requisitos de calidad, sostenibilidad, trato personalizado y profesional, cuidado en los detalles y "una ubicación de ensueño" para casas rurales o apartamentos que desean formar parte de este selecto club.

El Cortijo Boutique Siete Calas es la más reciente incorporación al grupo y ya ha anunciado su apertura para este viernes 28 de julio en la localidad nijarena. Se trata de un antiguo cortijo familiar con más de 300 años de historia que, una vez reha-

bilitado, ha dado paso a un hotel boutique sólo para adultos "que es un exclusivo oasis de paz y tranquilidad, integrado en la naturaleza y con vistas tanto al mar como a la montaña.

Privacidad Entre las características que lo han llevado a integrar la 'familia Rusticae' está la vocación de ofrecer una experiencia de privacidad y exclusividad. El hotel con encanto tiene 10 habitaciones "donde no falta el cuidado al más mínimo detalle y donde se respira un modo diferente de concebir el lujo", señala el Club.

En su descripción, Rusticae señala que este establecimiento "está repleto de rincones únicos donde se

palpa la magia del Mediterráneo y donde el huésped se siente como en casa, con estancias lujosas, su chill out Roof-Top donde disfrutar espectaculares atardeceres, un extenso jardín, un espacio para refrescarse en las cálidas tardes de verano, un patio árabe y La Chisperia donde degustar de buenos vinos y productos de la tierra.

En cuanto al entorno, se ha valorado el contraste entre las tierras áridas y volcánicas del entorno o el hecho de encontrarse rodeado por un arco de siete kilómetros de costa virgen, con el Playazo de Rodalquilar como referencia y un área adecuada para practicar diversas actividades en tierra y mar.

Almería ofrece la mayor opción de encontrar el empleo deseado

A. FDEZ / LA VOZ

Holded, el software de gestión destinado a pymes y emprendedores, ha realizado un estudio para comprender las aspiraciones y las limitaciones empresariales en España. Los datos

determinan que Almería es una de las tres ciudades españolas con mayor porcentaje de personas que se dedican a lo que deseaban (83%) y la de más alto porcentaje de Andalucía.

Es decir, los y las almerienses tienen más probabi-

lidades de cumplir sus aspiraciones profesionales si se compara con otras ciudades españolas. En cuanto a preferencias, el 10% prefiere trabajar para una empresa privada, el 27% para la administración pública, y el 60% tener su propio negocio.

Esta última cifra se corresponde que lo que sucede a nivel nacional, pues el 60% de las personas encuestadas aspira a tener su propio negocio, si bien sólo la mitad ha alcanzado esta meta. Asimismo, el 23% deseaba trabajar en empresas privadas al finalizar sus estudios y al 17% le hubiese gustado ser funcionario. No obstante, menos de la mitad de los encuestados trabaja actualmente en el puesto deseado a nivel nacional.

Al indagar en las aspiraciones laborales de españoles y españolas, se observa que el 50% que querían tener su propio negocio lo ha logrado, mientras que un 17% trabaja para una empresa privada, otro 17% está en busca de empleo, y un 8% se dedica al funcionariado.

En cuanto a aquellas personas que deseaban trabajar en empresas privadas al acabar sus estudios, el 23% se dedica actualmente a ello, si bien un 32% tiene

un negocio propio, un 22% es funcionario y un 14% busca trabajo. Por último, entre los que aspiraban a ser funcionarios, un 62% lo es, mientras que un 10% trabaja como autónomo, un 10% como asalariado y otro 10% busca empleo.

Si nos centramos en la realidad de los encuestados, de los actuales propietarios de un negocio, el 76% quería serlo; mientras que de los actuales funcionarios, el 52% aspiraba a ello.



Imagen de archivo de las obras que se han venido realizando en el Delta del Andarax.

D.A.

La capital estrena el “paraíso verde” del Delta mañana

● Diputación ha organizado juegos tradicionales con motivo de la inauguración

M. V. R.

Almería capital estrena este viernes la nueva zona esparcimiento ciudadano y también deportiva del Delta del Andarax. Son cinco

hectáreas que en estos meses se han despojado de vertidos y que cuentan ya con suficientes elementos para el ejercicio físico al aire libre, como son carriles bici, cuatro pistas de voleibol y aparatos de calistenia más otros 18 puntos biosaludables donde entrenar el cuerpo rodeado de palmeras y taráxis, entre otras especies que refuerzan este paraje natural que besa el Mediterráneo. El “paraíso verde” como lo ha llamado en sus redes sociales la Diputación Provincial de Almería.

Para el acto inaugural de este

día 28 de julio, la institución a organizado una jornada de juegos tradicionales, tanto para adultos como para menores, invitando a la ciudadanía a participar y conocer este paraje, dedicado principalmente a la actividad física al aire libre. Entre los juegos propuestos, habrá carreras de sacos y huevos, petanca y la cuerda, tanto en su versión adulta como infantil. Los interesados en participar han de inscribirse de forma previa, pudiendo hacerlo online. Los menores no acompañados necesitarán autorización del tutor legal.

Dos escuelas de verano inclusivas en el edificio Alma de Almería

● Verdiblanca ha diseñado una escuela de verano inclusiva para menores con y sin discapacidad

Redacción

Las familias con hijos e hijas en edad escolar se encuentran con un pequeño quebradero de cabeza cuando termina el curso. Para intentar contribuir a la conciliación y el respiro familiar existen numerosas opciones, entre ellas las escuelas de verano. Pero, como ocurre en otros ámbitos, también es imprescindible tener en cuenta las necesidades de todas y cada una de las personas y, en ello, la participación de las que tienen discapacidad se presenta como un eje fundamental para la vertebración de una sociedad igualitaria.

Con ese espíritu, y gracias a la colaboración del Ayuntamiento de Almería, el Espacio ALMA de la capital se ha convertido, desde finales del mes de junio y hasta el próximo 31 de julio, en un ejemplo de trabajo por la igualdad de oportunidades. Así lo ha compro-

bado hoy la alcaldesa de la ciudad, María del Mar Vázquez, visitando algunas de las actividades programadas por la Asociación de Personas con Discapacidad Verdiblanca y por la Asociación Astea Autismo Almería para los 40 alumnos participantes.

Por primera vez en su historia Verdiblanca ha diseñado una escuela de verano inclusiva con menores que tienen discapacidad y quienes no la tienen. Por su parte, ASTEA ha lanzado por segundo año una oferta para menores con autismo. Ambas cuentan con personal especializado, voluntariado y un variado programa de actividades. Vázquez, acompañada por la concejala delegada del Área de Familia, Inclusión e Igualdad, Paola Laynez, quiso visitar y conocer de primera mano la labor que están realizando ambas asociaciones, a las que ha felicitado por hacer una maravillosa labor inclusiva.

Yo también soy de aquí

Porque llevo 25 veranos viniendo a este camping

¿Y SI CAE AQUÍ EL GORDO DE NAVIDAD?

Ya hay Lotería de Navidad en tu lugar de vacaciones de toda la vida

LOTERÍA NACIONAL

LOTERÍAS NACIONALES

JUEGA CON RESPONSABILIDAD



LOTERÍAS NACIONALES